



# ちゅうりっぷぐみだより



NO, 6  
平成29年9月1日(金)  
尚徳福祉会 馬橋保育園

夏の暑さも少ずつ和らぎ、秋の匂いが感じられるようになりました。こんがり焼けた子どもたちの顔にこのひと夏で大きな成長を感じる今日この頃です。朝・晩と涼しくなり夏の疲れと重なって体調を崩しやすい時期です。体調管理に気を付けながら過ごしていきたいと思います。

ねらい・・・夏の疲れから体調を崩さないよう、生活リズムを整えていく。

## ☆9月生まれのお友達☆

3歳になりました。

### 【友だちと一緒に！】

最近のちゅうりっぷさんは、友だちと同じ！という気持ちが沢山芽生えてきています。着替えの時には、同じ色や柄のものを選ぼうとしたり、友だちのパンツを見て「同じだね～」と言い合ったり・・・。「一緒に遊ぶよね～」と1つの遊びを楽しむ姿も見られています。遊びが広がっていく中で、今までとは違う友だちとの関係も出てきました。色々な友だちとの関係を楽しみ子どもたちの世界が広がっていくと嬉しいです。

### 【パールセンターへお散歩にいきました！】

阿佐ヶ谷七夕祭りが開催される前に皆で散歩に行きました。商店街に入るまでは、長い道のりに少し疲れた様子も見られた子どもたち。しかし、商店街に入り様々なお店を見るとその表情がどんどん明るくなってきました。

「パン屋さんだ～」「お店にアンパンマンがいる！」等きょろきょろ周りを見ながら沢山の発見を楽しみました。歩いていき七夕祭りの飾りを見つけると、大興奮！「ドラえもんだ～！」と手を振ったり、好きなキャラクターを見つけ恥ずかしくなりもじもじしたり・・・。商店街のおいしい匂いにつられて帰り道は「お腹すいた～」という子どもたちでした。地域ならではの素敵なお散歩の時間でした。



### 【染め物Tシャツ作り】

小さく折った和紙に絵の具をつけて T シャツ作りをしました。絵の具をつける時には、端に少しだけつける子・和紙全体につける子とそれぞれの楽しみ方で制作をしていました。絵の具をつけた和紙をそ～っと開くと素敵な模様が！！その不思議な光景に驚く様子の子もたちでした。

後日飾ってある制作物を見て「これ〇〇くんの！」「〇〇ちゃんのあるね～」とマークを見て気付き合う姿が見られました。友だちと楽しかったことを共有する姿にとっても嬉しく感じました。

## お知らせ

※保護者の方とお子様の顔が一致出来たら・・・というお話を頂き、親子写真を保育室に掲示させて頂きたいと考えています。写真掲示がよろしければ担任にお伝えください。よろしくお願い致します。

今月の予定

14日 身体測定

22日 避難訓練